
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  realizada  uma  reunião  plenária,  em  caráter  solene,  de  forma
presencial, no dia 27 de maio de 2022 às 10h em homenagem em homenagem aos 10 anos
do Bolsa Atleta Recife, iniciativa que contribui para o desenvolvimento do esporte em nossa
cidade. 

JUSTIFICATIVA

Por meio deste Requerimento, queremos ressaltar a importância deste Programa que
garante condições mínimas para que se dediquem, com exclusividade e tranquilidade, aos
treinamentos e competições pernambucanas, regionais, nacionais e/ou internacionais.

O Programa Bolsa Atletas do Recife é de suma importância para os nossos jovens, o
esporte  é  um  agente  transformador  na  sociedade,  funciona  como  um  mecanismo  de
recuperação  e  inserção  social.  Muitos  jovens  que  hoje  estão  ociosos  em  nossas
comunidades, sem oportunidades ou sem perspectiva de um futuro, poderiam através do
Programa, escrever uma história de sucesso e se tornar exemplo para outros jovens. Não só
o incentivo, mas oferecer condições para o jovem se qualificar, profissionalizar e estudar,
seja ele, atleta ou não, faz toda a diferença.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  02 de maio de 2022.

MARCO AURÉLIO FILHO
Vereador - PRTB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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